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平成 29年度 第７回幹事会議事録 要約 

 

開催日時：平成 29年 11月 18日(土) 15時 17 分～17時 09分 

開催場所：梅田サテライトキャンパス 

  成立要件：出席者 21名（委任状 5名）、欠席者 0名（※定足数 14名以上） 

 

１．報告事項 

（１）総務部  

  ・特になし 

（２）運営事業部 

  ・11月 18日（土）、14 時から運営部会を開催した。 

（３）広報事業部 

  ・特になし。 

（４）事務局 

  ・アルバイトの英さんが今月末をもって退職されることになった。代わりに新しいア

ルバイトの方が勤務されている。 

（４）休眠支部について 

・岡山県支部は休眠支部扱いではなく、収支報告書の提出がなかった。2月の末までに

決算報告を提出してもらうことになっている。 

・和歌山県支部については運営部長が担当して、代議員を巻き込んで支部の活性化を

目的に取り組んでいる。 

・福井県支部についても、支部長に連絡を取って、運営できる人にお願いして継続さ

せていきたい方向で考えている。 

（５）特別委員会について 

・10 月 29 日第 6 回特別委員会を開催し、第 7 回は 12 月 3 日、第 8 回は 12 月 10 日に

開催する。平成 28 年度・27 年度の調査は終了しており、現在、26 年度分を調査し

ている。 

（６）学生団体助成金の助成結果について 

・運営事業部より、助成結果の報告があった。 

（７）大学祭校友会テントの運営結果について 

・運営事業部より、校友会テントの運営の報告があった。今後の運営については見直

したいとのコメントがあった。 

 

２．協議事項 

（１）法人・大学中長期計画について 

法人から校友会に対しての依頼（法人・大学中長期計画）を待つことになった。 

（２）３同窓会（校友会、産大高、桐蔭）の懇談会について 

校友会側方の参加者数を縮小して参加者名を連絡することになった。 

（３）平成 30年度事業計画と予算編成の方針について 

多くの意見が出されて集約ができないため、継続協議となった。 

（４）平成 30年度幹事会スケジュールについて 

 総務部長が欠席のため、次回の協議事項となった。 

（６）その他 
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１）学園 90周年記念募金について 

寄付金額は 8000 万円＋αとし、8000 千万円は 4000 万円を 2 回に分けて支出するこ

とになった。第 50回代議員において審議事項とする。 

 

３．審議事項 

（１）幹事会の会議費の支出について 

幹事会の会議費について、1 人あたり 3 千円として幹事会開催回数と幹事人員をかけた

金額で予算化している。しかし、最近は 3 千円以内で懇談会を開催するのが困難な状況に

なっている。そこで、3 千円以内で執行できない場合は、上限 4 千円以内で執行し、かつ

会議費の予算内で執行したいとの提案に対して多様な意見があり、継続審議となった。 

（２）その他 

１）校友会費委託徴収の契約書について 

校友会費の委託徴収方法が 8 期均等方法に変わったので、その契約書が法人から提示

されているので、契約を交わしたいとの提案があり、審議の結果、承認された。 

２）個人情報提供について 

環境・建築学科主催の展示会を卒業生に連絡したい主旨で、個人情報の提供の申請が

あり、審議の結果、承認された。 

３）年賀状の発送について 

校友会会長名の年賀状発送について、予算削減の観点からも中止したいとの提案があ

り、審議の結果、年賀状は廃止として、ホームページで新年の会長挨拶を掲載すること

になった。 

 

 

                                  以上 


